

PPWI

Camat Kota Kisaran Timur Laksanakan Jambore Kader Posyandu dan Kader PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PPWI.OR.ID

Nov 16, 2024 - 04:54



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu, S.AP.,MM

laksanakan kegiatan Jambore Kader Posyandu dan Kader Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur di Halaman Stadion Mutiara Kelurahan Selawan yang dihadiri oleh Pjs. Bupati Asahan diwakili Asisten Administrasi Umum Bapak Drs. Muhilli Lubis, MM, Tim Penggerak PKK Kabupaten Asahan, Kepala UPTD Puskesmas Mutiara dan Puskesmas Gambir Baru, Kepala KUA Kecamatan Kota Kisaran Timur, mewakili Kapolsek Kota Kisaran, Sekretaris Kecamatan Kota Kisaran Timur beserta perangkat, Lurah beserta Ketua TP. PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Dewan Juri yang berasal dari beberapa OPD, Kader Posyandu dan Kader PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dan seluruh tamu undangan lainnya, pada Selasa, (12/11/2024).

Camat Kota Kisaran Timur, A. Syaiful P. Pasaribu, S.AP, M.M dalam sambutannya mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Pjs. Bupati Asahan yang dalam hal ini diwakili Asisten Administrasi Umum Setdakab Asahan, kehadiran Bapak Muhilli Lubis, MM di kegiatan ini menjadi suatu kebanggaan dan motivasi bagi kami dikarenakan merupakan bentuk dukungan untuk meningkatkan peran aktif kader posyandu dan kader PKK dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta untuk menjalankan program-program kegiatan yang dimiliki.

"Kegiatan jambore ini merupakan jambore perdana yang dilaksanakan di Pemerintahan Kecamatan Kota Kisaran Timur semenjak terbentuknya kecamatan ini maka suatu kebanggaan bagi kami selaku pelaksana karena bisa melaksanakan kegiatan ini yang diikuti oleh seluruh kader posyandu dan kader PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dimulai dari tanggal 12 sampai 13 November 2024 dengan berbagai kegiatan didalamnya, semoga nantinya kegiatan seperti dapat tetap dilaksanakan pada tahun-tahun berikutnya", jelasnya.

Selanjutnya, Camat mengatakan melalui kegiatan jambore ini maka kedepannya diharapkan untuk terus membangun kerja sama yang baik antar kader dan juga dapat meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) anak bangsa dan meningkatkan kesejahteraan keluarga sehingga nantinya melalui kegiatan ini juga kita dapat menjadi pemenang pada pelaksanaan jambore ditingkat Kabupaten maupun tingkat Nasional.

"Ikuti kegiatan jambore ini dengan baik sehingga dapat juga memberikan hasil yang terbaik serta saya mengingatkan kepada dewan juri yang nantinya menilai para kader yang mengikuti perlombaan dapat berlaku adil dan memberikan penilaian yang sesuai agar kegiatan ini dapat memberikan kesan yang baik sehingga bisa meningkatkan semangat para kader untuk mengikuti ataupun melaksanakan program-program yang dimiliki", harapnya.

Diakhir Camat mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Ditempat yang sama Asisten Administrasi Umum, Drs. Muhilli Lubis, MM mengucapkan terima kasih kepada Camat Kota Kisaran Timur beserta jajarannya yang telah melaksanakan kegiatan yang sangat bermanfaat dan luar biasa seperti kegiatan jambore pada hari ini dikarenakan kegiatan jambore ini

merupakan salah satu upaya menjadikan kader posyandu dan kader PKK sebagai garda terdepan untuk meningkatkan kualitas generasi yang cemerlang.

"Melalui kegiatan ini juga dapat mendukung pelaksanaan program prioritas nasional dalam pencegahan dan percepatan stunting untuk wilayah Kabupaten Asahan pada umumnya dan Kecamatan Kota Kisaran Timur khususnya", harapnya.

Mengakhiri arahan dan bimbingannya, Asisten Administrasi Umum mengatakan kepada para peserta jambore untuk tetap semangat dan serius mengikuti kegiatan ini dan mengajak kepada kita semua untuk dapat mewujudkan pelaksanaan Pilkada Tahun 2024 di Kabupaten Asahan ini dapat berjalan dengan aman dan damai yang akan dilaksanakan pencoblosan pada tanggal 27 November 2024, maka hadirilah ke TPS untuk menggunakan hak pilihnya agar dapat membawa kebaikan untuk Kabupaten Asahan serta Provinsi Sumatera Utara.

Usai memberikan arahan dan bimbingan, Asisten Administrasi Umum Setdakab Asahan Drs. Muhilli Lubis, MM melakukan penekan sirine yang menandakan bahwa pelaksanaan Jambore Kader Posyandu dan Kader PKK Kelurahan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur telah resmi dibuka. Edward Banjarnahor